

宇和島にやってきた!

僕ら地域おこし協力隊!

Wind

Mountain

Sun

Field

&

People

Ocean



地域おこし協力隊活動レポート vol. 02

今回は、平成25年7月から蔭淵地区に着任した原口 大輔 さんの活動レポートです。

着任して1年が経ち、これまで住民の皆さんと協力しながら活動してきました。宇和海に突き出した半島の先端という地理的に不便な蔭淵地区ですが、海や水産業に携わる人々、元気あふれる地域住民の人々など、ここにしかない資源や魅力を生かして地域内外との交流や地域づくりを進めています。

お陰さまで協力隊に委嘱されて1年が経ちました。赴任してから数カ月は地域行事が目白押しで、それからあらゆるイベントに参加させていただきました。



1月から始めた「蔭淵あおぞら市」も住民の皆さんの要望もあり2カ月に1回という定期開催

になりました。また、3月から始めた3泊4日の漁業体験「宇和島蔭淵フィッシャーマンズワーク」は6組計8人の参加があり、遠くは北海道からも参加があるなど、まずまずのスタートでした。参加者のほとんどがリピーター希望で次回の予定が入るなど嬉しい限りです。

出身地の広島、赴任前の宮崎に続いて、愛媛や宇和島市蔭淵が第3のふるさとなりつつあり、どんなに小さなことでもお役に立てればと、2年目の決意を新たにしたところです。



今年度からはほかの地域に新しい地域おこし協力隊が着任し、仲間が3人も増えました。彼らの活動にも刺激を受けつつ、それぞれがこれまでの体験や経験を生かし、協力隊全員で参加した「牛鬼まつり」のように担当各地を担ぎ上げ、宇和島市を盛り上げていきたいです。



宇和島蔭淵フィッシャーマンズワーク
初めての受け入れは広島からの若い女性2人。初めての真珠作業と受け入れ漁家さん宅への民泊で蔭淵を大変気に入っていただき、リピーターになりました。



蔭淵あおぞら市 ①
これまで地域内で集まる場が少なく試験的に開催しましたが、好評により隔月で開催することに。子どもたちのグループも出店しています。



蔭淵あおぞら市 ②
地域内から自家製野菜や海産物、手作りのお菓子や小物などを持ち寄っています。出品する楽しみ、買いに来る楽しみ、おしゃべりに来る楽しみが生まれています。

* 次回は、広報うわじま12月号に掲載します。
【問合先】企画情報課 ☎24-1111内線2526